



Entrevista / Margarita Zavala Gómez del Campo (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Yo acudí a una convocatoria en la Ciudad de México, en lo personal, ojalá hubiéramos sido más diputados, creo que es importante que atendamos convocatorias que hacen las organizaciones de la sociedad civil. Es un drama lo que están viviendo las familias mexicanas por la falta de medicinas, es una crisis el desabasto de medicinas, no es nuevo, salió una enorme preocupación que sí la veo desde la **Cámara de Diputados**, cancelaron una serie de licitaciones, adjudicaciones, estamos hablando de tres mil millones de medicinas y dos mil millones de dispositivos medico; sí hay una tragedia y en lugar de aceptarla, asumirla y ofrecer disculpas, trivializan la marcha”.

https://drive.google.com/file/d/1O_AA5rVND7FTFKafC2UnFpg_BMHitEwh/view